


ГРЯДУТ НОВЫЕ ОБЩЕСТВЕННЫЕ
СЛУШАНИЯ

Ожидается повышение тарифов на содержание придомовых территорий. 
Все это обсуждалось на сессии горсовета 9 июля

Сессия, состоявшаяся в минувший 
четверг, рассмотрела ряд вопросов — 
в частности, об изменениях в соста
ве городского исполнительного коми
тета: бывший директор Чернобыльс
кой АЭС, оставивший этот пост, вы
веден из ее состава, а новый, Алек
сандр Смышляев, в состав введен. Г- 
н Смышляев ответил на ряд вопро
сов, заданных депутатами, в частно
сти, подчеркнул, что видит будущее 
ЧАЭС в качестве предприятия по сня
тию ядерных блоков с эксплуатации.

— Работнику станции, кото
рый в течение долгих лет отвечал за 
безопасный режим ее эксплуатации, 
психологически очень сложно пере
строиться и начать фактически раз
рушать то оборудование, качествен
ную и эффективную работу которого 
он обеспечивал. Для того, чтобы пе
рестроиться, должны пройти годы. Во 
всем мире эту работу выполняют спе
циальные предприятия, и Чернобыль
ская АЭС должна стать одним из них.

Ответил Александр Смышляев и 
на вопрос о конечной численности 
персонала станции — она не будет 
превышать 2 тыс. человек.

В рамках заседания был рассмот
рен и вопрос о проведении обще
ственных слушаний в отношении Про
граммы снятия с эксплуатации ЧАЭС. 
Предполагается, что они могут быть 
проведены в октябре — ноябре теку
щего года и будут в основном посвя
щены проблемам социальной защи
ты, создания рабочих мест и финан
сирования городской социальной ин
фраструктуры и социальных про
грамм.

С информацией о выполнении го
родского бюджета за первое полуго
дие 2004 года выступила начальник 
финансового отдела исполкома Гали
на Зайченко. Горсовет также рассмот
рел вопрос о внесении изменений в 
городской бюджет. Поскольку доход
ная часть городского бюджета увели

чилась на сумму 2681,7 тыс. грн., пред
полагается увеличение бюджетных на
значений по расходам общего фонда 
бюджета на образование в сумме
1266,1 тыс. грн., культуру — 274 тыс. 
грн., работу с семьями и молодежью — 
62 тыс. грн., программу медико-педаго- 
гической реабилитации детей-инвали- 
дов — 34,7 тыс. грн. и ряд других соци
альных программ.

Наибольший резонанс у представи
телей местного самоуправления вызва
ло обсуждение тарифов на содержание 
жилых зданий и придомовых террито
рий. Как сообщил начальник ЖКЦ Ири
на Жаболенко, согласно калькуляции 
затрат, на содержание 1 кв. м общей 
площади с учетом 5% рентабельности 
в домах с лифтами расходуется 64 коп., 
в домах без лифтов — 55 коп. Депута
ты высказали ряд сомнений в основном 
только по одному пункту калькуляции — 
оплате освещения лестничных клеток и 
подвалов. Наша газета неоднократно 
обращалась к этой теме, поэтому, не 
вдаваясь в подробности, лишь уточним, 
что в ряде жилых домов освещение 
мест общего пользования либо не про
изводится вообще, либо производится,

но в таком режиме, что оплата по
требляемой электроэнергии вызыва
ет определенные сомнения у жителей 
домов. Ирина Жаболенко подчеркну
ла, что калькуляция происходит на ос
новании показаний домовых счетчи
ков, причем в разных районах города 
эти показания разные. В свою оче
редь депутаты резонно отметили, что 
в таком случае логично ввести подо- 
мовый тариф, который будет учиты
вать реальные расходы жителей дан
ного дома на освещение мест обще
го пользования После длительных 
споров сессия приняла решение о 
том, чтобы утвердить структуру и 
размер платы за содержание много
квартирных зданий и придомовых тер
риторий, причем решение сессии гор
совета становится действительным 
после подписания в действие Закона 
Украины “О жилищно-коммунальных 
услугах”.

В ходе заседания были также рас
смотрены вопросы о регистрации до
говоров купли-продажи государствен
ного имущества, земельные и ряд 
других вопросов.

Майя РУДЕНКО

ЕСТЬ ПРОБЛЕМА!
Мы продолжаем анализ результатов опроса, проведенного Славутичским 

отделением международного общества прав человека ("ТС"№26-28)
ЧАСТЬ 4. В ЗОНЕ 

ОСОБОГО ВНИМАНИЯ

Признавая право функционеров 
на ошибку, мы автоматически увели
чиваем цену ликвидации послед
ствий таковых. Жалеть руководство
— все равно что внимать “крокоди
ловым слезам" — глупо и бесполез
но. Нелегок ратный труд чиновников,

. но этот процесс проходит отнюдь не 
в ущерб их личному материальному 
благополучию. Кстати, своих детей 
они или уже пристроили по "теплым" 
местам или сделают это в любой мо
мент О будущем наших детей при
дется беспокоиться нам самим.

Вышесказанное особенно акту
ально в свете грядущего сокращения 
на ЧАЭС и последних тенденций пе
рекладывания всей полноты ответ
ственности с плеч городского руко
водства на плечи самих обывателей.

Оплата по прейскуранту
Рассмотрим очередное замеча

ние респондентов: “9 мая была 
плохая организация автобусной по
ездки в Припять и Чернобыль (день 
памяти)” .

Вот что рассказывают очевидцы: 
“Запись на поездку проводилась  
“чернобыльским” отделом исполко
ма чуть ли не за месяц до поездки. 
9 мая подали четыре автобуса: 
один на Припять, еще один на Чер
нобыль и два на околочернобыльс- 
кие села. Автобус на Припять заг
рузился срезу и уехал, а с отправ
кой остальных возникли проблемы
— людей пришло меньше, чем за
писывалось. Поездка в зону явля
лась платной, поэтому представи
тели АТАССа заявили прямо: заказ 
автобуса стоит 600 гривен, если 
набралось всего десять человек, 
значит, каждый платит по 60  —  и 
тогда отправляемся! В итоге на

род из трех автобусов согнали в 
один, все заплатили по 18 гривен и по
ехали в зону (причем несколько чело
век вынуждены были ехать стоя)".

Комментарий. Если бы этот вопрос 
возникал впервые! Увы, в нашем горо
де существует ряд традиционных ме
роприятий, осуществление которых, 
мягко говоря, не вызывает восторга: 
городские субботники, оздоровление 
детей, организация коллективных поез
док в зону отчуждения. Казалось бы — 
за долгие годы данные мероприятия 
должны быть отработаны "от и до”! Ан 
нет, каждый раз это выглядит как пер
вый сексуальный контакт у подростков
— сплошная импровизация неопытных 
пользователей, после которой в голо
вах участников возникает вопрос: "А шо 
це було, если удовольствия не было?"

Вечно возникают “затыки” — то на
род запишется, а уехать не может из- 
за нехватки посадочных мест, а при
шло меньше народу — получилось 
еще хуже. Почему же в других горо
дах этих проблем не возникает?! На
род приезжает в 30-километровую 
зону отовсюду — из Киева, Белой Цер
кви, Иванкова, Ирпеня и Житомира. 
Для многих, благодаря оплате автобу
сов разными фондами, эти поездки 
бесплатны, остальные платят чисто 
символические суммы в 5 — 6 гривен. 
И только визитеры из доблестного го
рода атомщиков чувствует себя как 
природой незапланированная оказия. 
Стыдобушка, да и только!

Не буду искать виновных в "бермуд
ском треугольнике" городская власть — 
администрация станции — профком. И 
без того ясно, что для них организация 
поездок в зону — что пятое колесо в 
телеге — только лишняя обуза.

Вопрос в другом — до каких пор 
мы будем терпеть такое равнодушное 
отношение к нашей памяти и нашим 
старикам? Память людей — одно из 
самых святых чувств, поэтому орга-

низация поездок в зону должна 
быть священной обязанностью “от
цов города”. А уж про финансиро
вание этих маршрутов даже гово
рить не хочется — брать такие сум
мы со стариков, как в этом году, — 
кощунство и последняя стадия 
жлобства. Кстати, мне непонятно, 
чем занимаются наши обществен
ные и политические организации, в 
названиях которых фигурируют 
слова “Припять" и “Чернобыль". По
чему они позволяют городской вла
сти так наплевательски относиться 
к чувствам эвакуированных, поче
му поездки “в зону" проходят как ро
зыгрыши лотереи: повезло — 
уехал, не повезло — жди следую
щего года? Ведь для каждого из 
наших стариков каждая поездка мо
жет быть последней в его жизни!

Разве сложно решить по уму этот 
вопрос раз и навсегда?! Поездки 
нужны? Нужны и будут востребова
ны всегда. Не стоит особых усилий 
разработать специальное Положе
ние по организации данных поездок, 
разработать специальную Памятку 
для посетителей 30-километровой 
зоны. Уверен — если "поскрести по 
сусекам", то в городском и профсо
юзном бюджетах можно найти необ
ходимые средства на дотацию этих 
поездок. Тем паче, что суммы про
сто смешные. В конце концов, мы 
ведь не требуем разработки специ
альной программы с работой выез
дных буфетов и организации массо
вых гуляний с привлечением массо- 
виков-затейников! Не для этих це
лей люди, как перелетные птицы, 
возвращаются каждый год в зону. Я 
ведь даже не говорю об оплате по
ездок на Митинское кладбище, на 
котором, кстати, лежат наши колле
ги. Или публичную память о них уже 
сняли “с довольствия"?

(Продолжение на стр.З)

НОВЫЕ ЗАДАЧИ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА -  ОБЕСПЕЧЕНИЕ 

СОЦИАЛЬНОГО ПРОРЫВА
Субъективно скорость времени для человека определяется час

тотой событий, потому не удивительным представляется ощуще
ние ускорившегося времени, прочувствованное сегодня многими. 
Достаточно только оглянуться немного назад, чтобы понять, откуда 
оно. За последние полтора года дважды поднималась минималь
ная зарплата, дважды увеличивались пенсии, трижды увеличива
лись оклады бюджетников, выросли размеры различных соци
альных выплат. Средняя зарплата в реальном исчислении, то есть 
с учетом ценовых колебаний, за это время увеличилась более чем 
на треть. Реальный, опять же с учетом инфляции, доход средней 
семьи в прошлом году вырос на 8%, а в этом —  уже на 15%. Нача
лись две важнейшие реформы —  пенсионная и налоговая. Впер
вые государственный бюджет выполняется стопроцентно и в авто
матическом режиме, а это значит, что масса важнейших отраслей
—  образование, медицина, культура, наука —  впервые стали вов
ремя и полностью получать предусмотренное финансирование.

Все эти социальные изменения не случайно совпали с прихо
дом правительства Виктора Януковича. Именно в них и вырази
лась действенность подходов Премьера, который убежден, что 
экономическое развитие должно, прежде всего, создавать фунда
мент для решения застарелых социальных проблем, поставивших 
наш народ на грань нищеты и не дающ их Украине занять подоба
ющее место в европейском сообществе, где высокое качество 
жизни —  привычная норма, а не далекий идеал. С одной стороны, 
эти полтора года отличаются от всех лет независимости Украины 
конкретикой результатов, их однозначной направленностью  на 
улучшение жизни людей.

Но с другой стороны —  все ведь определяет точка отсчета —  
общество находилось в слишком глубокой пропасти, чтобы сей
час можно было говорить о приближении к благополучию —  пожа
луй, мы только начали выкарабкиваться.

Приш лось переводить огромную махину национальной эконо
мики с  холостых оборотов на продуктивную  работу по принципу 
“государство —  для народа, экономика —  для людей” , пришлось 
создавать рычаги использования макроэкономических достиже
ний для обеспечения нужд и интересов граждан. И они уже начи
нают реально действовать —  если в прош лом году рост ВВП 
достиг рекордного показателя в 9,4%, то уже результат первого 
полугодия —  более 11% —  перекрыл этот рекорд. Такие темпы 
весьма впечатляющи не только по украинским, но и по европей
ским меркам. Кстати, во время недавней встречи Премьера Вик
тора Януковича с Владимиром Путиным, Президент России по
здравил главу украинского Кабмина с вы сокими темпами эконо
мического роста и поручил российскому правительству изучить 
и перенять методы работы украинских коллег, которым удалось 
выити на такой уровень.

Однако подобные успехи для Кабмина не самоцель. Экономи
ческий подъем только в нынешнем году дал дополнительно более 
7 млрд. грн. в бюджет, которые тут же были распределены прави
тельством по самым важным направлениям —  для подготовки 
очередного повышения минимальной зарплаты, увеличения ф и
нансирования аграрного сектора и здравоохранения, целого ряда 
социальных программ.

Но Премьер-министр Виктор Янукович считает, что подобных 
мер недостаточно, они, конечно, обеспечивают прогресс, но никак 
не социальный прорыв, в который люди, по большому счету, не 
очень верят. Совершить его вопреки всем сомнениям —  такова 
главная задача.

Два условия для ее решения налицо —  устойчивый экономи
ческий рост и решимость правительства. Но необходимо еще и 
третье —  четкая, подробная и выверенная стратегия действий, 
попросту говоря —  продуманный и детальный план на ближай
шие 3 —  5 лет. Такой план, касающийся всех сф ер жизни общ е
ства, есть. В частности, он предусматривает:

- поэтапны й рост среднем есячной заработной платы —  до 
1500 грн;

- увеличение зарплат бюджетников —  сначала до уровня сред
ней по стране, а затем и до средней по промышленности;

- установление минимальной зарплаты не ниже прожиточного 
минимума;

- повышение минимальной пенсии до прожиточного минимума;
- ежегодное повышение всех трудовых пенсий в соответствии с 

ростом зарплат (со следующего года вводится индексация пен
сий —  не меньше чем на 20% от прироста средней зарплаты за 
предыдущий год);

- обеспечение социальных гарантий не ниже прожиточного ми
нимума.

На первый взгляд, может показаться странным, почему именно 
сейчас всплывает почти забытая идея планирования. На самом 
же деле ничего странного —  в свое время именно пятилетние пла
ны вытащили страну из страшной послевоенной разрухи. Да и 
сейчас благополучные капиталистические страны развиваются 
реализуя многочисленные планы и программы, то есть путь этот 
проверен и во времени и в пространстве.

В серии следующих публикаций будет подробно рассказано о 
различных составляющих широкомасштабной правительственной 
стратегии социального прогресса.

Подготовлено по материалам центральных СМИ

Говорят читатели газеты
Нина Полетун, госслужащая:
-  В программе правительства Виктора Януковича мне особен

но импонирует то, что она смогла стать фактором, объединяющим 
различные, иногда открыто конфликтующие между собой полити
ческие силы. А что бы там ни говорили, украинский политикум дос
таточно точно отражает общественные настроения. Поэтому широ
кая поддержка программы и конкретных шагов правительства по
литической элитой, за исключением разве что ее явно авантюрис
тического, маргинального и “профессионально революционного” сег
ментов, свидетельствует о том, что правительство Виктора Януко
вича стало действительно правительством народного доверия и 
сможет в дальнейшем обеспечить в Украине гражданский мир, эко
номическое процветание и политическую стабильность.__________



ЕСТЬ ПРОБЛЕМА!
Если уж городская власть 

сама не в силах найти опти
мальное решение данному 
вопросу, то с меня не убудет 
поделиться советом: за месяц 
до поездки в местных СМИ 
должна публиковаться инфор
мация о сроках поездки, мес
те предварительной записи, 
времени и месте отхода авто
бусов. Нужно проводить не 
предварительную запись, а 
предварительную продажу 
льготных билетов на поездку в 
зону. Если человек заплатит 
деньги вперед, то затем про
сто не будет проблемы с неяв
кой людей, зато гражданам не 
нужно будет в день поездки 
приходить заранее, чтобы “во
евать" за свободные места в 
автобусе. Плату необходимо 
сделать чисто символической
— в 3 — 5 гривен, а для пенси
онеров оплату сделать мини
мальной — в 1 гривню.

Кроме того, в связи с тем, 
что за столько лет вышестоя
щие власти так и не удосужи
лись решить вопрос с побора
ми на белорусской таможне за 
транзит в зону, стоит подумать 
об альтернативном маршруте 
доставки: электричкой из Сла
вутича в Семиходы, а оттуда 
развозить автобусами. Данный 
маршрут вообще стоит копей
ки, так как траты на бензин ми
нимальные, а электричка и без 
того используется для достав
ки персонала станции.

Риторический вопрос: поче
му никогда не возникает про
блем с доставкой в нужное ме
сто самого руководства?

Проблема, которой не было
Вопрос введения оплаты за 

услуги кабельного телевиде
ния лежит на стыке претензий 
славутчан к представителям 
органов местного самоуправ
ления и городским коммуналь
ным службам. Действия город
ской и вышестоящей власти 
при решении данного вопроса 
следуетрассматривать в каче
стве примера безответствен
ности чиновников перед инте
ресами рядовых граждан. Ска
жу прямо — изучая данный 
вопрос вот уже второй год, я 
до сих пор нахожусь в шоке от 
завуалированного цинизма и 
тотального лукавства лиц, от
ветственных за защиту консти
туционных прав граждан и вы
полнение требований действу
ющего законодательства.

По правде говоря, не испы
тываю никакого желания "сы
пать соль кому-то на хвост”, 
предавая огласке все подроб
ности этой проблемы. И от
нюдь не потому, что не распо
лагаю необходимыми факта
ми, доказывающими прямую 
заинтересованность конкрет
ных лиц. Наоборот, имеющих
ся артефактов более чем дос
таточно, чтобы... не возникало 
никакого желания их обнаро
довать. Имея на руках знако
вое судебное решение о том, 
что на территории Киевской 
области ряд положений дей
ствующего законодатель
ства.. . не действует (!!!), не хо
чется терять время на новые 
судебные “разборки”. Поэтому 
пойдем другим путем — про

сто выскажу свою версию того, 
как данный вопрос можно было 
решать. Ну, и расскажу о слиш
ком явных “проколах” местных 
функционеров, то есть тех фак
тах, где “кардан” лжи вылез так, 
что его уже никогда не спрячешь.

Решить вопрос с “бесхозным" 
кабельным телевидением мож
но было несколькими способа
ми: либо создать в структуре КП 
УЖКХ специализированное под
разделение по обслуживанию 
СКТВ, либо внедрить модульную 
структуру управления с привле
чением нескольких частных 
фирм. Под словосочетанием 
“модульная структура” я подра
зумеваю поквартальное закреп
ление “зон обслуживания” за от
дельными частными оператора
ми,. У каждой модели есть свои 

преимущества, равно как и не
достатки. С организационно-тех
нической стороны дела реализа
ция обеих моделей не вызыва
ла абсолютно никаких сложнос
тей. Нет необходимости оста
навливаться на данных проектах 
более детально, так как немец
кая мудрость гласит: “Никогда не 
давайте советов, до тех пор, 
пока вас о них не попросят”. 
Местная власть не только не 
спрашивала жителей города об 
их видении решения проблемы 
СКТВ, но даже и тогда, когда 
жители, наконец, заметили ирра
циональность решения и выска
зали свои замечания и возмуще
ния, сделала вид, что ничего не 
заметила. Заметьте, что за все 
это время городская власть сде
лала все, чтобы избежать пуб
личной дискуссии по вопросам 
кабельного телевидения!

А теперь приведу всего три 
примера того, как представите
ли местной власти, лоббируя 
интересы частной фирмы "Пал- 
ви”, откровенно утаивали объек
тивную информацию от жителей 
города. Это произошло:

- при обнародовании итогов 
конкурса на право аренды ка
бельных сетей Славутича осе
нью 2002 года;

- в вопросе утверждения та
рифа органами местного само
управление на услуги СКТВ;

- в вопросе обоснованности 
величины расценок на так назы
ваемый “социальный пакет”.

Итак, вернемся в 2002 год, 
когда органы местного самоуп
равления принимали решение о 
передаче СКТВ в руки фирмы 
“Палви”. Местные власти пре
поднесли ситуацию славутчанам 
так, как будто фирма "Палви” на 
законных основаниях выиграла 
конкурс на право аренды кабель
ных сетей города. Однако леги
тимный конкурс просто не мог 
состояться в условиях действу
ющего договора аренды между 
КП УЖКХ и фирмой “Электро
сервис”. Есть у местных властей 
или фирмы “Палви” судебное 
решение о признании недей
ствительным действующего до
говора аренды? Конечно нет! 
Отсюда следует вывод, что ито
ги конкурса являются нелегитим
ными. То есть горожан как бы 
случайно ввели в заблуждение, 
обнародовав информацию, не 
имеющую соответствующ ей 
юридической силы.

Очередная кривда предста
вителей местной власти заклю

чается в утверждении, что ис
полнительный комитет и город
ской совет своими решениями... 
не утверждали тариф на услуги 
кабельного телевидения. Ну, 
просто не знаю, что делать в 
данной ситуации — то ли сме
яться, то ли плакать?! Как тогда 
понимать официальные реше
ния исполкома № 708 от 
27.12.2002 г. и городского сове
та №134-14-IV от 17.01.2003 г., 
где черным по белому записано 
именно об утверждении тари
фа!?

Я, конечно, не злопамятный, 
но сегодня вернусь в февраль 
2003 года, когда депутаты город
ского совета истово верили в 
законность своих действий, а 
директор ТРК "Славутич” г-н Де
мидов, ласково укоряя меня в 
правовой безграмотности, актив
но призывал славутчан к подпи
санию письменных договоров с 
фирмой "Палви”. Тогда же дирек
тор фонда коммунального иму
щества г-н Исхаков призвал 
граждан, сомневающихся в за
конности действий органов мес
тного самоуправства, обращать
ся в городской суд.

Чего стоят слова деятелей 
“подписи и печати” о привержен
ности идеалам законности, по
казал судебный процесс пенси
онера Коржавина против “слуг 
народа” — на борьбу с Юрием 
Павловичем поднялись все те, 
кто по долгу службы был при
зван... гарантировать защиту его 
прав и интересов. В прошлом 
году я уже писал о “подводных” 
движущих силах, влияющих на 
способность местного правосу
дия взглянуть на аспекты данно
го дела незашоренным взгля
дом. Напомню, что судья М. на 
редкость упрямо отказывалась 
принять жалобу пенсионера к 
рассмотрению, а также происхо
дили удивительные вещи, когда 
совершенно случайно (?) пись
ма из местного суда неделями 
отлеживались в местном почто
вом отделении. Что позволило 
нам высказать предположение о 
невидимых, но вполне осязае
мых ниточках, связывающих ис
полком, суд и местных почтови
ков. После обнародования этих 
фактов в моей статье, в городс
кой газете появилась анонимная 
заметка в защиту представи
тельницы местной Фемиды ("ТС” 
№24 от 12 июня 2003 г.), кото
рая пыталась поставить под со
мнения достоверность обнаро
дованных мною фактов. Аноним
ка заканчивалась следующим 
пассажем: “Таким образом, вы
ражение, допущенное в тексте, 
что, дескать, судья М. “прикры
ла грудью” органы местной вла
сти, истине не соответствует...”.

Пяти (!) заседаний местного 
суда и четырех (!) заседаний 
апелляционного суда оказалось 
достаточно, чтобы расставить 
все точки над “і” — признать 
действия местной власти в воп
росе утверждения тарифа на 
услуги КТВ нелегитимными. Осо
бо показательным аспектом су
дебных заседаний было проти
востояние двух (!) юристов мес
тной власти против одного пен
сионера. То есть бывший стан- 
ционник, защищая требования 
закона, был вынужден тратить 
собственные средства, время и

нервы, тогда как местная 
власть использовала штатных 
юристов, содержание которых 
оплачивают налогоплательщи
ки. Перефразируя известного 
сатирика, можно заметить: “Ре
бята, вы замечательно устрои
лись! Легче дойти от Москвы до 
Берлина, чем привлечь чинов
ника к правовой ответственно
сти!”

И, наконец, об обоснован
ности расценок на услуги фир
мы “Палви” . Представители 
местной власти с малопонят
ной гордостью хвалились тем, 
что им удалось сбить (?) цену 
на “социальный пакет” с пер
воначальных 10 гривен и аж до 
6 гривен за 9 каналов, тогда как 
я утверждал, что порог рента
бельности данного пакета про
грамм лежит в пределах 2 гри
вен 78 копеек. Представители 
фирмы-монополиста при этой 
цифре падали в обморок, а 
представители местной власти 
обиженно поджимали губки — 
дескать, ты что, сомневаешь
ся в нашей честности и непод
купности? Да, сомневаюсь. И 
очень сильно! Впрочем, жизнь 
сама предоставила ответ на 
вопрос, кто из нас лукавил в 
своих расчетах.

Славутчанам диктовали ус
ловия до тех пор, пока у “Пал
ви” был статус монополиста. 
Как только на горизонте возник 
конкурент в лице кабельной 
сети фирмы “Макет”, вся спесь 
монополиста куда-то вдруг по
девалась. Боже мой, какие пес
ни тут же запели представите
ли фирмы “Палви”! Оказывает
ся, что фирма “Макет”, предос
тавляющая потребителям 27 
каналов за 7 гривен (то есть по 
26 копеек за канал), безбожно 
наживается на бедных горожа
нах!. Тогда как фирма “Палви" 
готова (?!) предоставлять за 
прежние 6 гривен аж 22 канала 
(то есть по 27 копеек за канал).

И тут возникает вопрос: 
“Арифметики вы наши! Что про
изошло за последние два года
— изменились ставки налогооб
ложения или резко подешеве
ли продукты питания, бензин, 
газ, вода и электричество?” Да 
ничего этого не произошло! 
Просто раньше вы диктовали 
потребителю свои условия, а 
тем, кто на них не соглашался
— резали кабели и забивали в 
них обойные гвозди. А при кон
куренции нужно поворачивать
ся к лесу задом, а к покупателю
— лицом. Сегодня потребитель 
просто уходит к оператору, у 
которого качество трансляции 
выше, каналов больше, а або
нентная плата ниже.

Спасибо депутатам городс
кого совета за то, что они у нас 
есть! Но я знаю фамилии толь
ко четырех депутатов (из соро
ка!), которые в вопросе услуг 
кабельного телевидения защи
щали интересы славутчан. Чьи 
интересы представляли ос
тальные депутаты? Напраши
вается логичный вывод: если 
бы у нас вообще не было го
родского совета, то не было бы 
и абсурдных решений, которы
ми большинство депутатов по
рой грешат...

Олег ФЕДОРЕНКО
(продолжение следует)

НРАВИТСЯ, 
НЕ НРАВИТСЯ...

С этого номера мы открываем рубрику, в которой любой же
лающий житель или гость нашего города может рассказать, чем 
ему запомнилась прошедшая неделя, что понравилось в жизни 
и что вызвало огорчение. Все гости рубрики — случайные про
хожие, встреченные корреспондентами “ТС” на славутичских 
улицах, в магазинах, учреждениях, электричках и т. д. Если у 
вас, дорогой читатель, появится непреодолимое желание поде
литься своим мнением с другими жителями города, вы можете 
сделать это, выслав нам свое сообщение на купоне бесплатно
го объявления — прилагая фотографию и паспортные данные 
(фамилию, имя, отчество, домашний адрес). Эти данные не бу
дут опубликованы, они важны лишь для работников редакции. 
Ждем ваших писем.

А сейчас — первые гости новой рубрики.
Сергей:
— Огорчила погода. Ну, со

вершенно не летняя. Зато об
радовала поездка на дачу, на 
поселок Якорь. Нет, ничего осо
бенного у нас там не выросло, 
просто был хороший выходной, 
немного побаловала погода, 
собралась отличная компания 
и удались шашлыки.

Людмила Ивановна:
— Город у нас зеленый, это 

хорошо. На молодежь смотреть 
больно — это плохо. Молодые 
пьют, курят. Вечером шум-гам, 
крики, ругань, мат. Мы в Тби

лисском живем, так каждую ночь 
под окнами безобразия творят
ся — хоть квартиру меняй. В 
парк не выйдешь —  всюду со
баки- под кустами гадят, бегают 
без поводков. Ребенка с рук спу
стить страшно. Питейных заве
дений в городе столько, что про
сто ужас —  куда ни посмотри, 
везде можно быстренько “при
нять”. А детское кафе — одно на 
весь город. Только это ведь не 
на прошлой неделе началось.

Записали Майя РУДЕНКО 
и Вадим ИВКИН

НЕСЛУЧАЙНАЯ
ВСТРЕЧА

В минувшую пятницу отметила юбилей начальник Славутич- 
ского казначейства Татьяна Божко. Татьяну Ивановну поздрави
ли с днем рождения славутичский городской голова и работники 
горисполкома, директор предприятия "Атомремонтсервис” Вик
тор Тонких, коллектив жилищно-коммунального центра.

В целом же, сегодня практически все городские организации 
и учреждения пользуются услугами казначейства, поскольку, в 
соответствии с законодательством Украины, с 1996 по 2003 год 
на казначейское обслуживание перешли все учреждения, кото
рые финансируются из государственного бюджета. С 1 января 
текущего года на обслуживание казначейства переведены и ме
стные бюджеты. В течение этого года Славутичское казначей
ство должно принять на обслуживание 21 учреждение, финан
сируемое из городского бюджета. На выполнение этой гигантс
кой работы государство выделило казначейству целую 1 (одну
— специально прописью!) штатную единицу.

НАШІ ПОРАДИ ВАМ НА ДОПОМОГУ
В житті кожного трапляються неприємності —  дрібні чи великі. 

Одна з них — втрата роботи. Буває, що в такому випадку почуваєш 
себе непотрібним. Дуже важливо у цій ситуації не впадати у відчай, 
а мобілізувати всі свої сили для пошуку надійного джерела існуван
ня, зібратися з думками і почати діяти чітко і цілеспрямовано.

Першим кроком у здійсненні успішного пошуку роботи є прий
няття рішення щодо того, яка саме робота вам потрібна і наскільки 
ваша кваліфікація їй відповідає. Враховуючи потреби ринку праці, 
проаналізуйте, які професії користуються попитом на ринку праці, 
які знання та навички потрібні саме вам і які з них маєте. А голов
не: де і як працевлаштуватися за набутою професією. Пам’ятай
те! Ніхто вам нічого не винен, у тому числі і роботу. За своє пра
цевлаштування потрібно боротися. Не розраховуйте знайти точно 
таку роботу як була, будьте готові до зміни трудової діяльності.

Щоб зрозуміти, як ефективно шукати роботу, потрібно знати, 
яким чином підбирають співробітників роботодавці. Дуже часто пра
цівники відділу кадрів намагаються знайти працівника самостійно.

По-перше, коли на підприємстві з’являється вакансія, доцільно зро
бити кадрові зміни в рамках самого підприємства, а вже потім ого
лосити відкритий конкурс. Отже, чим більше ваших знайомих зна
тиме про те, що ви шукаєте роботу, тим більше у вас шансів скорі
ше її знайти. А  відтак, починаючи пошук роботи, повідомте про це 
своїх рідних, друзів, знайомих.

Ви отримали відмову... Але навіть у такому випадку ваше завдан
ня — справити гарне враження, оскільки ваше резюме і досі знахо
диться в папці начальника відділу кадрів, а це означає, що вам все ж 
таки можуть зателефонувати. Отож не впадайте у відчай, а спробуй
те проаналізувати свою невдачу, оскільки скоріше всього вам ніхто не 
скаже справжню причину відмови. Тому включіть свою об’єктивність, 
аби не допустити подібних помилок у майбутньому, оскільки відмова 
не смертельний вирок, а тільки спроба. Та й усім відома банальна 
істина, що негативний результат — це також результат.

Цікаво, що досвід і освіта кандидата не завжди відіграють вирі
шальну роль при прийомі на роботу. Є випадки, коли на перший

погляд непідходящого за кваліфікацією спеціаліста беруть на ро
боту, і навіть створюють для нього нове робоче місце. Далекозорі 
керівники шукають співробітника, а не функціональний гвинтик, 
тому увагу звертають на вміння кандидата самостійно вирішувати 
поставлені задачі. А деталі вивчаються в процесі роботи.

Практика показує, що із 10 висококваліфікованих кандидатів 
на співбесіду запрошують лише одного. Щоб застерегти вас від 
розчарувань, одразу скажемо, що не сподівайтеся на те, що за 
вами вишикується черга із роботодавців і вам доведеться прово
дити аукціон. Але можемо поділитися своїми втішними для вас 
спостереженнями: керівник підприємства, оголошуючи про ва
кансію, підсвідомо не бажає зустрічатися з масою претендентів, 
а хоче знайти підходящого суперпрофесіонала і відразу. Звісно, 
ви і є той підходящий кандидат. Отже, вперед з упевненістю — і 
ви приречені на успіх.

Валентина НАДТОЧІЙ, начальник відділу 
надання соціальних послуг центру зайнятості



Тарасу Шевченко. Польский скульптор 
увидел национального гения Украины 
не старцем-кобзарем, а молодым че
ловеком, у которого все еще впере
ди. На мраморном холме у ног поэта
— пару словно бы уроненных листков, 
на которых высечены строки о славян
ском братстве.

Памятник установлен в современ
ном центре города, на небольшом, но 
очень ухоженном пятачке парка. На 
стене близлежащего дома — памят
ная доска. Все чин по чину.

Если вдуматься, установка памят
ника — жест со стороны Польши про
сто невероятный, особенно учитывая 
ту “исключительную симпатию”, кото
рую регулярно выражал Тарас Григо
рьевич к представителям польской на
циональности в своих произведениях. 
Что-то я не слыхала о создании па
мятника, скажем, Адаму Мицкевичу в 
Украине — по случаю Года Польши в 
нашей стране.

Впечатлениями делились
Майя РУДЕНКО и Вадим ИВКИН

 ВОЛОКОННО-ОПТИЧЕСКАЯ СВЯЗЬ ПРИШЛА В СЛАВУТИЧ
13 июня государственная комиссия подписала акт о приемке линии волоконно-оптической связи, протянутой от Чернигова до 
Славутича. Наш город — первый из малых городов Украины, который приобщился к новым информационным технологиям

(Продолжение, начало 
в №№27 — 28)

ИСТОРИЯ НОВАЯ И НОВЕЙШАЯ

военная реконструкция, то, что удалось 
восстановить по сохранившимся архи
вным данным, по фотографиям и газет
ным публикациям, сделанным до войны.

— Это ваше ощущение, Веслав, или 
вы попробовали рассказать нам о том, 
как видят и ощущают свой город сами 
варшавяне? — спросила я его по окон
чании экскурсии.

— Я думаю, что многие жители горо
да ощущают его именно так, —  пояснил 
мой собеседник, и Эльжбетта, наша мо
лоденькая переводчица-студентка, очень 
решительно поддержала его слова...

...В Европе немного стран, на 
теле которых Вторая мировая вой
на не оставила своих шрамов. Ук
раина — не исключение. Но что бы 
мы ни говорили, и как бы мы ни 
вспоминали о той войне, какие по
правки ни вносили бы в школьные 
учебники, мы, похоже, еще долго 
не будем относиться к истории так, 
как это делают в Польше. Поляки 
уже давно решили для себя все 
исторические споры, и, не имея 
фактического права считать себя 
победителями в той войне, они вы
работали для себя такую линию 
поведения и отношения к истории, 
благодаря которой можно не про
сто жить, но жить с гордостью за 
свой народ, свою страну.

Варшавяне ухитрились сохра
нить все, что так или иначе связа
но с огромными трагедиями и не
большими (такими ли уж неболь
шими?!) победами.

Военная история прочно впи
сана в архитектурные ансамбли 
Варшавы.

Создание самого крупного на 
территории Европы еврейского

ПОЛЬША ГЛАЗАМИ УКРАИНЦА
гетто, беспрецедентное по силе и... без
надежности восстание. Память об этом
— часть архитектурного ансамбля 
польской столицы. Здесь никому и в го
лову не пришло снести остатки варшав
ской тюрьмы, вовсю “используемой” гит
леровцами и взорванной ими при отступ
лении. Или как-то “перепрофилировать” 
помещение бывшего сборного пункта, 
откуда обитателей гетто вывозили в Ос
венцим. Бронзовый памятник жертвам 
геноцида — стилизованная платформа 
с кирками и лопатами, катящаяся под 
уклон, — установлен в самом центре 
города, в районе Иерусалимских Аллей 
(чувствуете вкус названия?). Глядя на 
эти неоспоримые свидетельства уваже
ния народа к своей истории, невольно 
вспоминаешь о том, как в конце 50-х — 
начале 60-х в Киеве попытались стереть 
с лица земли Бабий Яр, как долго и му
чительно мировая еврейская обще
ственность добивалась права устано
вить на месте трагедии хотя бы памят
ный знак — не говоря уж о строитель
стве мемориала.

Вспоминаешь — и не можешь не ис
пытывать уважения к чужой истории и 
чужой исторической правде. Впрочем, 
чужой ли? Здесь свежа память жертв и 
героев Варшавского восстания 1944 
года, вспыхнувшего в столице Польши 
при приближении советских войск.

— Советские стояли на левом бере
гу Вислы, —  Веслав Вацлавчик несколь
ко условно очерчивает жестом район 
Прага, раскинувшийся на противополож
ном берегу реки, — и ждали, пока поля
ки и немцы ослабят друг друга. Они так 
и не пришли на помощь восставшим...

Очень хочется сказать, что на самом 
деле все было не так. Что советская 
армия просто не успела, что так сложи

лись военные об
стоятельства. Во 
всяком случае, 
так писали в тех 
учебниках, по ко
торым историю 
учили мы. Но на 
это почему-то не 
хватает мужества.
Ведь мы столько 
раз переписыва
ли эти учебники, а 
вместе с ними и 
свою историю, ли
шая себя тем са
мым права осоз
навать собственную историческую пра
воту!..

И ЕЩЕ О ГИБКОСТИ МЫШЛЕНИЯ

У варшавян с этим, кажется (во вся
ком случае, на первый взгляд), проще. 
В начале 50-х советское правительство 
“подарило” польской столице высотное 
здание— точную копию здания Москов
ского университета. “Высотка”, получив
шая название “Дом науки и культуры”, 
явно доминировала по высоте над ос
тальными зданиями восстановленного 
центра. В конце 80-х годов, после “бар
хатной революции”, ее всерьез собира
лись снести. А потом передумали — и 
“просто” выстроили вокруг несколько со
временных высотных домов, которые 
как бы погасили доминанту Большого 
Дома. Здравый смысл победил амби
ции. Психологически взрослый и гибкий 
народ отказался от переписывания ис
тории. Мы по-прежнему страдаем этой 
детской болезнью.

Недавно, в Год Украины в Польше, в 
Варшаве появился новый памятник —

Комиссия приняла новую линию 
практически без замечаний, что, учи
тывая срочность выполнения работ, 
есть факт почти невероятный. Кабель 
защищен от случайного обрыва специ
альным покрытием. Кроме того, он уло
жен на глубине, превышающей метр, 
и поэтому не может быть поврежден 
при садовых или огородных работах. 
Более того, в 50 сантиметрах от глуби
ны “залегания” кабеля располагается 
так называемая предупреждающая 
лента, на которую нанесены логотип 
“Укртелекома”, телефонные номера, по 
которым можно обратиться, если паче 
всех чаяний обрыв все же произошел. 
“Укртелеком” учел и повышенную 
страсть украинского народа к перено
су различных опознавательных знаков 
с мест, где они установлены, на свои 
дачно-огородные участки. Используе
мые ранее и очень популярные в на
роде бетонные столбики заменены на 
пластиковые, опять же с логотипом "Ук
ртелекома”. Вне сомнения, они будут 
выглядеть на дачном участке привле
кательнее, но уж больно опознаваемо.

Что принесет Славутичу новая ли
ния связи? Прежде всего, возможность 
расширить собственное информацион
ное поле, во-вторых, в перспективе, оп
товолоконная линия пройдет от Славу
тича до Иванкова через Чернобыльскую 
зону. Это, в свою очередь, долгождан
ный канал связи, необходимый при ре
ализации международных проектов на 
промплощадке Чернобыльской АЭС. И 
наконец, в перспективе это реальная 
возможность для города стать инфор
мационным оператор-центром и зара
батывать вполне реальные средства, 
которых сегодня так не хватает.

Майя РУДЕНКО

— К сожалению, в Варшаве вы не 
увидите таких красот, как в Кракове,
— подчеркнул в первые же минуты эк
скурсии, которую устроили для черни
говских журналистов их польские дру
зья и коллеги, наш постоянный гид и 
экскурсовод, польский журналист Вес
лав Вацлавчик. — После разгрома 
Варшавского восстания немцы плано
мерно и методично уничтожали город. 
Все, что вы сегодня увидите, — после

Для справки. 15 апреля 2003 года. 
В Славутиче происходит  встреча 
представителей Министерства тор
говли и промышленности Великобри
тании с руководством города. Она 
посвящена началу программы, направ
ленной на поддержку стабильного раз
вит ия Славутича. В ходе встречи 
представители британской стороны 
— директор международных программ 
и проектов в области энергетики Ве
ликобритании, сопредседатель сове
та участников Международного черно
быльского центра Ян Даунинг, соди
ректора компании “Ре Intem atbnal''—  
Мартин Лилли и Грегг Кэйслер —  пре
зентуют проекты, которые будут ре
ализованы в рамках программы. В пер
вую очередь речь идет о строитель
стве линии оптоволоконной связи, за
тем  — о создании местного кредит
ного союза и поддержке программы  
ПРООН  “Возрождение Чернобыля".

...Когда в апреле 2003-го в Славу
тиче состоялось подписание протоко
ла намерений, многие причастные к

процессу представители как украинской, 
так и британскй стороны выражали со
мнения в том, что данная программа ре
альна и выполнима. Уж слишком много 
рисков ожидалось на пути ее реализации. 
В частности, сможет ли украинский по
требитель пользоваться новым каналом 
(в силу его достаточно высокой стоимос
ти)? Будет ли новая линия окупаема? 
Сможет ли она приносить доход городу?

В числе несомненной необычности 
проекта было условие, оговоренное сто
ронами: линия должна пребывать в ком
мунальной собственности города. Зато 
технические проблемы на пути реализа
ции проекта не предполагались, по
скольку планировалось подключение 
будущей линии связи к действующей 
трансконтинентальной.

Впрочем, повторимся, многие из при
сутствовавших тогда на торжествах были 
уверены — дальше намерений дело не 
пойдет На сегодняшний день в Славути
че реализовано 2/3 проектов, о которых 
шла речь. Активно работает кредитный 
союз “Партнер”. 13 июня государственная

комиссия подписала акт о приемке ли
нии волоконно-оптической связи, протя
нутой от Чернигова до Славутича. Наш 
город стал первым из малых городов Ук
раины, который приобщился к новым 
информационным технологиям...

Д ля справки. Система волоконно-оп
тической связи основана на принципе 
передачи оптического сигнала, поэтому 
на качество сигнала не влияют элект
ромагнитные и радиочастотные поме
хи, перепады напряжения электросетей. 
При помощи такого типа связи можно 
за короткий период передать значитель
ные объемы информации. В частности, 
наиболее “скоростные  ”  волоконно-опти
ческие кабели способны передавать до 
2,5 гигабайта информации в секунду В 
сравнимых величинах это выгладит при
близительно так: одновременное веде
ние 40 тысяч телефонных разговоров 
или одновременная же трансляция 250 
телевизионных каналов.

...Новая система связи — действи
тельно новый шаг в области информа
ционных технологий. С одной стороны, 
речь о значительной пропускной способ
ности линии, с другой — о том, что на 
оптоволоконные линии вряд ли позарят
ся искатели цветных металлов. Не сек
рет, что сегодня кабели “Укртелекома", 
обеспечивающие проводную связь, не
редко становятся добычей различного 
рода “металлистов”. Как подчеркнули 
члены государственной комиссии в ходе 
подписания акта приемки славутичской 
линии, оптоволокно бессмысленно по
хищать для того, чтобы сдать на пункты 
приема цветных металлов, поскольку

оно таковым не является, его нельзя ис
пользовать в качестве рыболовной лес
ки, да и вообще, в быту и технике, кро
ме, конечно, весьма специфических от
раслей, его не применишь никак. В-тре- 
тьих, “Укртелекомом”, выполнявшим ра
боты по прокладке линии, использова
лись новые и прогрессивные технологии. 
В частности, строителям (к слову, под
рядные организации к укладке кабеля не 
привлекались, все выполнялось специ
ализированным подразделением само
го “Укртелекома”) довелось применять 
технологии горизонтального направлен
ного бурения, что позволило предотвра
тить загрязнение реки Белоус в районе 
Чернигова, а также избежать нарушения 
асфальтового покрытия трасс, через ко
торые протягивались линии.

Члены государственной и рабочей комиссий крайне придирчиво 
осмотрели колодцы, в которые введена оптоволоконная линия и 
распределительный пункт, оборудованный в здании гортелекома



УВАГА, КОНКУРС!
Спільна ко м іс ія  з питань використання  о б 'є кт ів  н е ж и тл о в о го

ф онду ко м у н а л ь н о ї та д е р ж а в н о ї власності м . С лавутича 
о го л о ш ує  к о н к у р с  на право  оренд и

Об’є к т і:  Офісне приміщення № 4 2-го поверху будівлі Міжнародного цен
тру розвитку бізнесу.

Відомості про об’єкт 1:
•  Адреса: м. Славутич, вул. Героїв Дніпра, 2.
•  Площа — 14,1 кв.м.
•  Об'єкт знаходиться в комунальній власності м. Славутича.
•  Цільове використання — офісне приміщення.
Об’єкт 2: Приміщення 1-го та 2-го поверхів будівлі “Адміністративно-побу

товий корпус УЖКГ.
Відомості про об’єкт 2:
•  Адреса: м. Славутич, вул. Військових будівельників, 8.
•  Приміщення 1-го поверху № №4, 5,6, 7,12,14,15,18, 38 — загаль

ною площею 133,7 кв.м.
•  Приміщення 2-го поверху № № 4,27, 30, 31,37, 39,41 — загальною 

площею 139,1 кв.м.
Цільове використання приміщень 1 поверху:
•  №№ 4,5,6,7 — лабораторія, організація виробництва засобів вимі

рювальної техніки і т.п.
•  №12 — склад.
•  №№ 14,15,18,38 — офіс.
Цільове використання приміщень 2-го поверху:
•  №№ 4,27,30,31 — офіс.
•  №№ 37,38,39,40,41 — офіс.
•  Об'єкт знаходиться в комунальній власності м. Славутича.
Об’єкт 3: Виробничі та складські приміщення виробничої бази КП УЖКГ.
Відомості про об’єкт 3:
•  Адреса: м. Славутич, вул. Військових будівельників, 8.
•  Загальна площа приміщень — 927,3 кв.м.
•  Об’єкт знаходиться в комунальній власності м. Славутича.
•  Цільове використання — виробничі та складські приміщення.
Для участі в конкурсі:
•  необхідно надати заяву та пакет документів установленого зразка 

(зразки документів та детальні умови конкурсу— в організатора КП “Агентство 
з розвитку бізнесу”.

Термін подачі документів на конкурс: документи та конкурсні пропозиції 
учасників подаються організатору протягом 15 (п’ятнадцяти) календарних днів 
з дати опублікування оголошення про проведення конкурсу в газеті “Теледень- 
Славутич”.

Організатор конкурсу: КП "Агентство з розвитку бізнесу”, м. Славутич, вул. 
Героїв Дніпра, 2.

Телефон для довідок: (04479) 2-47-80, факс (04479) 2-47-85.

УВАГА, КОНКУРС!
Спільна комісія з питань використання об'єктів

нежитлового фонду комунальної та державної власності 
м. Славутича оголошує конкурс

на право добудови та введення в експлуатацію
з подальшою орендою

Об’єкт: Незавершене будівництво будівлі технічного призначення (тепло
пункт). Ступінь готовності — 85%.

Адреса: м. Славутич, Добринінський квартал.
Умови:
1. Термін оренди — 10 років.
2. Термін добудови та введення в експлуатацію — 6 місяців з дати 

рішення конкурсної комісії.
3. Можливе перепрофілювання об’єкта.
4. Виконання комплексу робіт з благоустрою прилеглої території та зве

дення під'їзних шляхів до об'єкта.
5. Добудова та благоустрій проводиться за власні кошти і не підляга

ють подальшій компенсації з боку орендодавця.
6. За критерій визначення переможця приймається найвища запропо

нована орендна плата.
Документи та пропозиції учасників приймаються протягом 30 календарних 

днів з дати опублікування об'яви про конкурс у газеті “Теледень-Славутич”.

Славутицька міська виконавча дирекція 
Київського обласного відділення Фонду 

соціального страхування з тимчасової втрати 
працездатності інформує:

Постановою Правління Фонду соціального страхування з тимчасової втра
ти працездатності від 25.06.2004 р. № 51 встановлено з 1 травня 2004 року 
такі розміри допомоги за загальнообов’язковим державним соціальним стра
хуванням з тимчасової втрати працездатності та витратами, зумовленими на
родженням та похованням:

— при народженні дитини — 725 грн.;
— по догляду за дитиною до досягнення нею трирічного віку — 91 грн. на 

місяць (у разі народження, усиновлення, встановлення опіки двох і більше дітей, 
допомога по догляду за дитиною до досягнення нею трирічного віку призна
чається на кожну дитину);

— на поховання — 700 грн.

•  КП УЖКХ ИНФОРМИРУЕТ
Для визначення попиту комунальне підприємство “ Управління житлово- 

комунального господарства” м. Славутича доводить до відома організацій та 
фізічних осіб перелік транспортних засобів, які плануються до реалізаціі.

№
п/п

Назва транспортних 
засобів

Марка, модель Рік
випуску

1. Автомобіль КРАЗ -6510 1995
2. Автомобіль КРАЗ-256Б 1991
3. Автомобіль ЗИЛ-451412ко-002 1987
4. Екскаватор Борекс-3106 1996
5J Екскаватор ЕО-3322 1988
6 Автокран КРАЗ-6510 кс45742 1994
7. Автомобіль В А З-21099 1995
8. Автомобіль ІВЕКО-35Ю 1994

Додаткова інформація по тел. 6-12-40
Адміністрація КП “  УЖКГ”

ДО УВАГИ СУБ'ЄКТІВ 
ПІДПРИЄМНИЦЬКОЇ ДІЯЛЬНОСТІ

Державний пожежний нагляд 15- 
СДПЧ м. Славутича повідомляє, що 
згідно зі ст. 10 Закону України “Про по
жежну безпеку” та п.п. 4.2.2; 2.8 Пра
вил пожежної безпеки в Україні "забо
роняється будівництво, реконструкція, 
перепланування, технічне переосна
щення як зі зміною, так і без зміни фун
кціонального призначення об'єктів 
виробничого та іншого призначення, 
впровадження нових технологій, ви
пуск пожежонебезпечної продукції без 
наявності проектно-кошторисної чи 
іншої документації, яка пройшла по
передню експертизу (перевірку) на 
відповідність нормативним актам з 
питань пожежної безпеки".

Фінансування цих робіт може про
водитися лише після одержання по
зитивних результатів експертизи.

Проектні організації зобов'язані 
здійснювати авторський нагляд за дот
риманням проектних рішень з пожеж
ної безпеки при будівництві, реконст
рукції, технічному переоснащенні та 
експлуатації запроектованих ними 
об'єктів.

Початок роботи новоствореного 
підприємства, експлуатація нових, ре
конструйованих виробничих, житлових 
та інших об’єктів, впровадження нових 
технологій, передача у виробництво 
зразків нових пожежонебезпечних ма

шин, механізмів, устаткування та про
дукції, оренда будь-яких приміщень, буд
івель, та споруд без дозволу державного 
пожежного нагляду забороняється.

Експертиза проектів щодо пожежної 
безпеки та видача дозволу на початок ро
боти підприємства здійснюється органа
ми державного пожежного нагляду в по
рядку, встановленому Кабінетом Міністрів 
України. Ці органи також беруть участь у 
прийнятті об’єктів в експлуатацію.

Для одержання дозволу на початок 
роботи новоствореного підприємства, 
об'єкта оренди, продовження дозволу, 
термін дії якого скінчився, власник зо
бов’язаний подати органу державного 
пожежного нагляду такі документи:

1. Заява відповідної форми (офор
мляється в місцевому органі держпож
нагляду).

2. Свідоцтво про державну реєстра
цію підприємства (його структурного 
підрозділу або суб’єкта підприємниць
кої діяльності).

3. Припис держпожнагляду по об'єкту 
оренди або знов створеного підприєм
ства з відміткою працівника ДПН про 
виконання протипожежних заходів.

4. Свідоцтво про проходження спец
іального навчання по програмі пожеж- 
но-технічного мінімуму (керівник, його 
заступники, головні фахівці та персонал, 
зайнятий на вибухопожежонебезпечних

роботах).
5. Договір оренди (тільки для 

суб’єктів оренди) або документи, які 
підтверджують право власності.

6. Договір страхування об’єкта орен
ди на користь того учасника оренди, 
який взяв на себе ризик за знищення 
або пошкодження вогнем орендовано
го майна.

7. Експертний висновок місцевого 
органу держпожнагляду про мож
ливість видачі дозволу на початок ро
боти або в мотивованій відмові.

8. Для розгляду питання про видачу 
дозволу на початок роботи можуть ви
магатись інші документи, які характери
зують протипожежний стан об’єкта.

Дозвіл на початок роботи видаєть
ся місцевими органами держпожнаг
ляду.

На підставі вищевикладеного, дер
жавний пожежний нагляд 15-СДПЧ м. 
Славутича вимагає від усіх суб'єктів 
підприємницької діяльності отримати 
(продовжити) дозвіл на початок робо
ти. В разі невиконання держпожнагляд 
15-СДПЧ буде вимушений експлуата
цію об'єктів припинити, а керівників 
притягнути до відповідальності згідно 
з чинним законодавством.

Більш детальну інформацію ви мо
жете одержати за телефоном 2-12-97.

ДПН м. Славутича

ПІДСУМКИ РОБОТИ ДПІ В М. СЛАВУТИЧІ ЗА І ПІВРІЧЧЯ 2004 ТОКУ

За І півріччя 2004 року до ДПІ в м. Славутичі надійшло до зведеного бюджету 14 082,6 тис. грн., що складає 110,4% 
планово-нормативної бази та менше рівня надходжень відповідного періоду минулого року на 853,1 тис. грн. До держав
ного бюджету надійшло 3135,4 тис. грн,, що складає 99,9% плану та менше надходжень минулого року на 681,3 тис. грн. 
До місцевого бюджету надійшло 10 947,2 тис. грн., що складає 113,9% плану та менше надходжень минулого року на 
171,8 тис. грн. Планові показники не виконані з податку на прибуток підприємств (24,5% плану), плати за спеціальне 
використання водних ресурсів (90,5%).

Найбільшу питому вагу в загальній сумі надходжень до зведеного бюджету займають надходження з податку з доходів 
найманих працівників — 9611 тис. грн., або 68%, з податку на додану вартість — 2444 тис. грн., або 17%, з єдиного 
податку— 431,1 тис. грн., або 3%.

В розрізі галузей народного господарства найбільші суми надходжень надійшли від підприємств промисловості —
6905,1 тис. грн., або 49% від загальної суми надходжень.

Податковий борг до зведеного бюджету протягом І півріччя 2004 року зменшився на 3184 тис. грн. та станом на 
01.07.2004 склав 9891,1 тис. грн., до державного бюджету зменшився на 3283,2 тис. грн. та склав 9283,9 тис. грн.

За результатами контрольно-перевірочної роботи по ДПІ в м. Славутичі за І півріччя 2004 року донараховано 318,5 
тис. грн., з них сплачено 153,6 тис. грн., у тому числі відділом оподаткування та документальних перевірок юридичних 
осіб, прогнозування та аналізу надходжень донараховано 183,2 тис. грн., з них сплачено 130,4 тис. грн., відділом оподат
кування та документальних перевірок фізичних осіб донараховане 135,3 тис. грн., з них сплачено 23,2 тис. грн.

ПРО НАЙБІЛЬШИХ БЮДЖЕТНИХ БОРЖНИКІВ

ДПІ в м. Славутичі неодноразово інформувала громадськість щодо тих платників податків, які мають бюджетну забор
гованість. Відповідно до проведеного аналізу, на 01.07.2004р. до списку найбільших бюджетних боржників віднесені такі 
підприємства:

№
п/
п

Керівник підприємства 
ІІ.І.Б. Назва платника

Податкова 
заборгованість, 
тис. грн.

1 Паріков Леонід Юхимович ТОВ НПО "Віра" 4768,3
2 Кучинський Анатолій Остапович КП "УЖКГ" 3489,6

3 Діденко Олексій Андрійович ТОВ "Фінансова 
інженерія"

1677,5

4 Бєлов Володимир Миколайович ТОВ "Укртехпостачання" 74,6

5 Кравченко Сергій Павлович ТОВ "Твікс плюс" 67,3
6 Ростунков Юрій Миколайович ДП "Спеценергобуд" 47,1

7 Колобов Василь Васильович КП "Управління з розвитку 
фізкультури, спорту та 
туризму"

34,1

8 Кудрявська Наталія Василівна ТОВ "Плазма" 33,6

ШАНОВНІ ГРОМАДЯНИ!

З метою забезпечення відкритості у діяльності органів державної податкової служби, поширення інформації про 
діяльність державної податкової служби, своєчасного інформування платників податків про виконання державної подат
кової політики і бюджетних завдань, кожної середи в ДПІ в м. Славутичі запроваджено проведення дня відкритих дверей 
для платників податків.

Ірина ОПАПЄВА, начальник ДПІ в м. Славутичі

ТЕЛЕФОННА “ ГАРЯЧА ЛІНІЯ” ДПІ В М. СЛАВУТИЧІ

Доводимо до відома платників, що 15 липня, з 18.00 до 19.00, за контактним телефоном 2-77-84 буде проведено 
сеанс телефонного зв’язку “Гаряча лінія” за участю начальника ДПІ в м. Славутичі — Опалєвої Ірини Володимирівни з 
питань взаємодії органів державної податкової служби та платників податків.

Група громадських зв’язків та масово-роз’яснювальної роботи

ЩИРО ВІТАЄМО БУХГАЛТЕРІВ З ПРОФЕСІЙНИМ СВЯТОМ!

Бажаємо' невичерпної енергії, успіхів, нехай досвід та професіоналізм будуть гарантами успішного досягнення 
фінансових здобутків.

Колектив ДПІ в м. Славутичі



Станом на 01.07.2004 року зареєстровано платників страхового збо
ру всього — 1753, в тому числі: 

юридичних — 770 
фізичних осіб — 983
в тому числі на спрощеній системі оподаткування — 661, в тому числі: 
юридичних — 96 
фізичних осіб — 565

Надходження до Пенсійного фонду України
за перше півріччя 2004 року всього: 26 638,4 тис. грн., в тому числі:
страхового збору — 25 877,0 тис. грн.
за додатковими ставками — 337,6 тис. грн.
штрафних санкцій —  1,9 тис. грн.
спрощена система — 421,9 тис. грн.
Профінансовано на виплату пенсій по місту — 15 187,8 тис. грн. 
в тому числі із державного бюджету — 1985,9 тис. грн.
Найбільшу заборгованість по сплаті страхового збору мають підприємства:
ВАТ “Ремонтно-будівельне управління” — 136,5 тис. грн.
Центр по переробці радіоактивних відходів — 64,2 тис. грн.
ТОВ "ВП Сучасні деревообробні технології-" —- 44,9 тис. грн.
КП “Управління житлово-комунального господарства” — 36,8 тис. грн.
ПП “Будкомплекс” — 30,2 тис. грн.

Щодо перерахунку пенсій
Станом на 13.07.2004 року на обліку перебуває 4366 пенсіонерів.
З жовтня 2003 року по 13 липня 2004 року подано 3003 заяви для перера

хування пенсій за додатковими документуй. С початку року надійшло 158 
заяв для призначення нових пенсій.

Станом на 13 липня 2004 року оброблено 2109 заяв по перерахунку пенсій 
та призначено нових справ.

Залишок необроблених складає — 1052.

Відділ організації впровадження системи персоніф ікованого обліку 
ПОВІДОМЛЯЄ:
Відповідно до постанови Кабінету Міністрів України від 22.08.2000 року 
№ 1306, страхове свідоцтво є єдиним документом для всіх видів загально

обов’язкового державного соціального страхування, що підтверджує право 
застрахованої особи на одержання послуг та матеріальне забезпечення за 
державним соціальним страхуванням.

Мають місце випадки, коли особа заповнила анкету на підприємстві для 
отримання зазначеного свідоцтва, але була звільнена і не отримала його. Ці 
свідоцтва знаходяться на збереженні в управлінні Пенсійного фонду. Почина
ючи з цього номера газети, УПФУ щотижня буде друкувати списки осіб, які не 
отримали страхові свідоцтва.

1. АЛЕКСЄЄВА ЛІДІЯ АНДРІЇВНА
2. АНДРЕЄВ-КЛАДЬКО ОЛЕКСАНДР ВІТАЛІЙОВИЧ
3. АНТИПОВА НАТАЛІЯ ВОЛОДИМИРІВНА
4. АРХИПЕНКО НАТАЛІЯ ІВАНІВНА
5. АПОЛОНСЬКИЙ ВІТАЛІЙ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
6. АКСЬОНОВ ІЛЛЯ ВАЛЕРІЙОВИЧ
7. АЛІЄВ ЄЛЬДАР АГА ГУСЕЙН ОГЛИ
8. БАРАШ ОЛЕНА ІВАНІВНА
9. БАБАЄВА EMMA РАФАЕЛІВНА
10. БАБИЧ ВАЛЕНТИНА ВАСИЛІВНА
11. БУДАШ ЛЮБОВ МИКОЛАЇВНА
12. БРАГИДА ТЕТЯНА ВОЛОДИМИРІВНА
13. БОНДАРЕНКО СТАНІСЛАВА СТАНІСЛАВІВНА
14. БАРАНОВ МИКОЛА ЯКОВИЧ
15. БОРОВЛЬОВА ТЕТЯНА ВІКТОРІВНА

Якщо ви побачили своє прізвище надрукованим у цьому списку, у найко- 
ротший термін просимо звернутися до управління Пенсійного фонду, яке зна
ходиться в приміщенні міськвиконкому, кабінет 416. При собі обов’язково мати 
паспорт.

За довідками звертатися за тел. 2-95-75.

v При управлінні ПФУ у м. Славутичі з 19.07.2004 року працюватиме 
громадська приймальня з питань впровадження пенсійної реформи 

(Центральна площа, 7, у приміщенні виконкому, кабінет 428).
Починає роботу “ гаряча л ін ія ”  з питань пенсійної реформи за теле

фоном 3-01-57.
Ви маєте можливість отримати інформацію з таких питань:
1) впровадження пенсійної реформи;
1) часи роботи, прийому та телефони відділів управління ПФУ, за якими ви 

зможете отримати відповіді на питання, які вас цікавлять;
2) про хід перерахунку пенсій за додатковими документами;
3) банківські рахунки сплати страхового збору;
4) інші.

В.В.ГАЛУЗО, начальник управління

фОТОфАКТ
Этих двоих ребят, кото

рые заняты благоустрой
ством территории городско
го парка, зовут Александр и 
Андрей. Они плиточники- 
каменщики и работают в ЧП 
“Волков”. Всего на этом уча
стке в понедельник, 12 
июля, когда мы вели съем
ку, работало 5 человек.

В целом же, работы по 
благоустройству городского 
парка продолжаются уже око
ло полутора месяцев. Благо
даря им в парке, возле почет
ного знака “Героям Днепра", 
появились скамейки с осно
вой из речного камня и удоб
ными деревянными сиденья
ми. На этой же аллее облаго
рожены цветочные клумбы. 
Облицованные все тем же 
речным камнем, они смотрят
ся просто замечательно.

Уютный уголок уже об
любовали влюбленные па
рочки и мамаши с коляска
ми. Жаль, если спустя ка
кое-то время новые скамей
ки постигнет судьба их пред
шественниц...

Андрей Киселев:
— Ко мне на прием приходят люди 

и рассказывают жуткие истории. Го
ворят, что на выпускных вечерах не
кий официант принес записку угрожа
ющего содержания, которая ходила 
среди родителей выпускников, вызы
вая панику. Однако ни фамилии тех, 
кто ее видел, ни в какой школе зто 
произошло, не известны. Рассказыва
ют о якобы имевшей место попытке 
не то убийства, не то самоубийства 
девочки, которую в итоге удалось спа
сти. И опять же, ни фамилии, ника- 
ких-либо более конкретных данных.

Но есть и более конкретные вещи. 
У меня состоялся очень тяжелый, 
очень болезненный разговор с мама
ми погибших молодых людей. Эти 
женщины сомневаются в том, что их 
сыновья действительно сами совер
шили действия, которые привели к 
смерти. Якобы кто-то видел на телах 
парней синяки и ушибы, дающие ос
нования предполагать, что они могли 
быть убиты, а повешение — лишь 
маскировочные действия. Кроме того, 
на одном из молодых людей джинсы 
якобы были одеты то ли наизнанку, 
то ли задом наперед.

Затем ко мне обратился молодой 
человек, на которого напали в лесу... 
В общем, данных для того, чтобы со
брать комиссию, было более чем до
статочно.

Алексей Гребец:
— Что касается выпускных. На ве

черах, начиная с момента выдачи ат
тестатов и до момента, когда дети, 
встретив рассвет, отправились по до
мам, в каждом учебном заведении 
города работали соответствующие 
группы сотрудников милиции. И ни от 
одной из них не поступило данных о 
каких-то записках. Если родители 
были напуганы, почему они не обра
тились к сотрудникам милиции? Ни 
одного человека не пришлось откачи
вать — можете проверить наши дан
ные в СМСЧ. Единственное происше
ствие, которое действительно было, 
и этого никто не скрывает, — упот
ребление наркотических средств. За
держаны трое. Начато расследование 
уголовного дела. Относительно напа
дения в лесу. Если данный молодой 
человек — реальное лицо: то он дол
жен обратиться со своей информаци
ей к нам в отдел. Не доверяет нам — 
есть прокуратура, областные органы 
ВД, управление по борьбе с органи
зованной преступностью. Сложнее 
всего, конечно, говорить о попытках 
суицидов, потому что родственникам 
погибших обычно очень сложно сми
риться с тем, что их близкий человек 
самостоятельно сделал столь страш
ный выбор. Разумеется, психологи
чески проще считать, что его к тако
му выбору подтолкнули, или застави
ли, или даже просто замаскировали 
таким образом его убийство. Однако 
данных, позволяющих предполагать 
не суицид, а убийство, у нас нет. Кро
ме того, решение о признании всех 
суицидальных попыток именно тако
выми принимают не органы милиции, 
а прокуратура. Причем следствие в 
случае совершения особо тяжких пре
ступлений против личности и суици
дов в том числе всегда ведет именно 
прокуратура. Это определено законо
дательством Украины. Изучив обсто
ятельства дела, данные, собранные 
на месте события, выводы эксперти
зы, прокурор принимает решение о 
возбуждении или невозбуждении уго
ловного дела. Повторяю, во всех шес
ти случаях зарегистрированных в Сла- 
вутиче суицидов славутичская проку
ратура приняла решение о том, что 
они являются именно суицидами, а не 
инсценировками или чем-либо подоб
ным, что сегодня говорят слухи.

Корреспондент “ТС”:
— А по чему, собственно, опре

деляется, суицид перед нами или 
убийство? На основании чего сле
дователь делает подобного рода 
заключение?

Алексей Гребец:
— 70% данных дает осмотр места 

происшествия. К примеру, всегда вид
но, сам ли человек подошел к тому ме
сту, где он погиб, или его подтащили, 
есть ли следы борьбы, сопротивления. 
Об этом следователю укажет окружаю
щая обстановка, состояние одежды по
терпевшего. Одним словом, есть целый 
ряд признаков, ориентируясь по кото
рым следователь делает свои выводы. 
Кроме того, самоубийцы нередко остав
ляют записки. Также нередко у подоб
ных случаев есть непосредственные 
или косвенные свидетели. Тело погиб
шего обязательно осматривает эксперт- 
криминалист. Неизбежно делается 
вскрытие, в результате которого эксперт 
устанавливает, в результате чего на са
мом деле наступила смерть, от пред
варительного удара по голове, отравле
ния или механической асфиксии. В об
щем, как видите, цепочка достаточно 
сложная и фальсифицировать ее не
просто. Да и бессмысленно, поскольку 
следователь прокуратуры, возбудивший 
дело, самой системой не заинтересо
ван в том, чтобы это дело было скрыто, 
чтобы убийство было квалифицирова
но как самоубийство.

— По городу ходят слухи о том, 
что милиция просто прячет трупы, то 
есть отказывается возбуждать уго
ловные дела. Прокомментируйте, 
пожалуйста.
• — Как я уже только что сказал, ре
шение о возбуждении уголовного дела 
в случае убийства или суицида прини
мает не милиция, а органы прокурату
ры Тело не может быть захоронено, 
если не проведена судебно-медицинс
кая экспертиза. Судебно-медицинская 
экспертиза не может быть проведена 
без соответствующего решения проку
ратуры. Рассудите здраво, есть в таких 
условиях возможность спрятать труп, да 
и кому это надо, зачем?

— И, тем не менее, слухи есть. С 
одной стороны, они наверняка выз
ваны незнанием всего того, что вы 
нам только что рассказали. Но с дру
гой — есть и объективные причины 
их возникновения. Не так давно весь 
Славутич и вся Черниговщина с ужа
сом читали материалы, касающиеся 
зверского убийства сотрудниками 
милиции на милицейском же посту в 
Редьковке жителя Славутича Ивашо
ва, при этом стало известно и о роли 
экспертизы, проводившейся в ходе 
этого дела, и о том, как работала кру
говая порука, направленная именно 
на то, чтобы скрыть преступление, 
совершенное работниками милиции. 
Таким образом, общественное мне
ние укрепилось в том, что даже убий
ства в случае определенного интере
са органов внутренних дел могут 
быть скрыты. Я далека от обобщений 
и уж тем более не хочу сказать, что 
славутичские правоохранители рабо
тают точно так же, как их репкинские 
коллеги, ведшие это дело. Однако и 
славутчане нередко рассказывают о 
том, что их звонки в милицию неред
ко не регистрируются и не вызывают 
никакой реакции со стороны дежур
ной части. Не исключено, что это тоже 
один из источников слухов: если ра
ботники милиции отказываются реги
стрировать мое заявление о том, что 
в отношении меня совершена попыт
ка ограбления или еще чего похлеще, 
я имею все основания считать, что это 
не частный случай, а широко распро
страненная практика.

— К сожалению, я должен признать, 
что подобные случаи могут иметь мес
то. В дежурной части отсутствует сис
тема, которая фиксирует все перегово
ры (а значит, и звонки граждан), веду
щиеся по телефонам, следовательно, 
я не исключаю, что какие-то заявления, 
возможно, о хулиганских действиях или 
кражах, могут остаться незарегистриро
ванными. Но в отношении убийств или 
нанесения тяжких телесных поврежде
ний это абсолютно исключено.

— Что же делать гражданину, за
явление которого сотрудники мили

ции отказались принять и звонок не 
зарегистрирован?

— Еженедельно я веду прием 
граждан по личным вопросам. Лю
бой житель города, попавший в по
добную ситуацию, может обратить
ся ко мне, и случай будет расследо
ван, а виновные понесут соответ
ствующее наказание.

— Давайте еще раз обратимся к 
проблеме, поднятой Андреем Кисе
левым. У женщин, сыновья кото
рых покончили жизнь самоубий
ством, есть сомнения в объектив
ности принятого решения. Куда и к 
кому им следует обратиться, чтобы 
ознакомиться с материалами дела?

— В Славутичскую городскую про
куратуру.

— Если у них возникнут сомне
ния в объективности экспертизы, 
они имеют право настаивать на эк
сгумации?

— Да, опять же обратившись в про
куратуру в порядке, установленном за
коном.

— Алексей Антонович, сколько 
на самом деле случаев суицидов 
имело место в городе? По вашим 
данным — 6, директор СПЦ Виктор 
Одиница в своем интервью ТРК 
“Славутич” называет цифру 9. Что 
на самом деле?

— Нашим отделом зарегистриро
вано 6 законченных попыток суици
дов. Мне сложно судить о том, какими 
данными пользовался Виктор Одини
ца, но предполагаю, что он относит к 
указанному количеству самоубийц и 
случаи, которые произошли не на на
шей территории, но с нашими жите
лями, и случаи, которые официально 
не признаны суицидами.

— К примеру?
— Возьмем случай с гибелью муж

чины на рельсах в районе Черниговс
кого квартала. Погиб наш житель, но 
трагедия произошла на территории 
Репкинского района, таким образом, 
этим делом занимаемся не мы. Или 
другой случай. Весной из окна славу- 
тичской СМСЧ выпала женщина. До
статочных оснований признать этот 
случай суицидом — нет, есть доста
точные основания предполагать не
счастный случай. Не исключено, что 
расхождения в данных вызваны имен
но трактовкой подобных случаев.

— И напоследок. В последнее 
время в городе все активнее мусси
руются слухи о том, что все указан
ные случаи — ритуальные убийства 
сатанистов. Ваши комментарии.

—  Оснований предполагать подоб
ное нет. Во-первых, ритуальные убий
ства потому и получили такое назва
ние, что в них используются опреде
ленные ритуалы — жертвоприноше
ния. Повешение в их число явно не 
входит. Согласно материалам допро
са машиниста электропоезда, под ко
лесами которого погиб славутчанин, 
погибший лежал на рельсах как ме
шок. Электропоезд, который набирал 
скорость и не смог затормозить, про
тащил его более 600 метров, то есть 
привязано тело не было. Все это дает 
основания говорить о несчастном слу
чае, но никак не о ритуальном убий
стве. Более того, большинство из тех, 
кто совершил суицид в нынешнем 
году, оставили записки, причем такие, 
которые не дают оснований предпо
лагать какое-то внешнее давление на 
погибших. Были даже случаи, когда 
самоубийцы писали в записках, что 
положить им в гроб. Не давал сомне
ний и осмотр места происшествия.

К слову, в 1997 году в Славутиче 
действительно действовала группа 
сатанистов. Они совершали ритуаль
ные убийства животных, акт вандализ
ма на славутичском кладбище — их 
рук дело, у них было создано капище, 
где проводились ритуалы. Самое уди
вительное, что эту информацию мы и 
тогда не скрывали, но она почему-то 
ни у кого не вызвала повышенного 
интереса.

Подготовила Майя РУДЕНКО

ПРОБЛЕМА СЛУХОВ
Проблема слухов, захлестнувших последнее время Славутич, к сожалению, не исчерпалась ни в результате 

передачи, подготовленной журналистами ТРК "Славутич", ни после опубликования прозвучавших ее эфирных 
материалов в нашей газете. Слухи продолжают шириться, причем один другого нелепее — и страшнее одновре

менно. Если судить по ним, то славутичские улицы должны быть просто залиты кровью, половина горожан 
(просьба не обижаться!) должна оказаться маньяками, сатанистами или Джеками-потрошителями, а другая 

вынуждена день и ночь держать вооруженную оборону.
К счастью, подобного в городе нет. И, тем не менее, для появления разговоров нужна благоприятная среда. Она и 

Славутиче есть. Откуда взялась? Почему? Что в слухах правда, а что — вымысел?
Депутат горсовета Андрей Киселев предложил рассмотреть проблему на комиссии горсовета. Депутатская комис
сия направила в адрес отдела милиции письмо с просьбой прокомментировать курсирующие по городу слухи. В 
ходе двух заседаний комиссий, состоявшихся в течение одной недели, удалось получить ряд ответов на вопросы,

касающиеся криминогенной ситуации в городе.
К обсуждению присоединились славутичский городской голова Владимир Удовиченко, начальник городского 

отдела внутренних дел Алексей Гребец и корреспонденты "ТС".


